

Drabbles rund um die Harry-Potter-Charas

Was das Leben so schreibt

Von Emmett-the-Cullen

Kapitel 98: 4. Dezember (Draco Malfoy)

Fröstelnd rieb er sich seine Hände und trat näher an den Kamin. Er hasste es, wenn es kalt war, denn dann hatte Draco immer kalte Füße, ein Gefühl, welches er hasste. Da half auch das Kaminfeuer nichts, das vor sich hin prasselte und langsam das Zimmer erwärmte.

Im Stillen fragte er sich, warum seine Eltern nicht eher den Kamin anmachen ließen, wussten sie doch, dass er die Ferien zu Hause verbringen würde.

Wieder einmal hatten sie es vergessen und ihm fiel der Spruch von Weasley ein, als er mit dem Schlammlut redete: "Warum müssen Weiber immer kalte Füße haben?"